

# 柿川灯籠流し

## かきがわ とうろう なが じぎょう れきし 柿川灯籠流し事業の歴史

ことし かきがわ とうろう なが おこな  
今年も8月1日に柿川灯籠流しを行います。  
いれい きも へいわ いの  
ぜひ慰霊の気持ちと、平和への祈りをこめて  
とうろう なが おも  
灯籠を流していただければと思います。



しゅうせんご せんじんたち じんりよく みごと  
終戦後、先人達のご尽力により見事な  
ふっこう な こんにち くうしゅう むざん  
復興を成した今日では、空襲による無惨  
きずあと み こと  
な傷跡はどこにも見る事ができなくなり  
ました。しかし、へいわ めぐ  
平和で恵まれたくらしの  
なか せんさい とし ながおか れきし ふうか  
中で戦災都市である長岡の歴史を風化  
させてはいけないという想いから、おも われわれ  
(一社)ながおか せいねんかいぎしょ しょうわ  
(一社)長岡青年会議所では、昭和59年、  
ながおかし ひかく へいわ とし せんげん う おお  
長岡市の「非核平和都市宣言」を受け、多  
しみん きょうりよく もと へいわ いの  
くの市民のご協力の下、平和への祈りを  
こ かきがわ とうろう なが じぎょう かいし  
込めて『柿川灯籠流し事業』を開始しまし  
まいとし おおぜい かた いれい  
た。毎年8月1日には大勢の方が慰霊の  
きも かきがわ おとす  
気持ちをもって柿川に訪れます。